

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.

## Am Donnerstag stürmen Gabalier-Fans Madame Tussauds Nicht aus Zucker, aber aus Wachs . . .

**PUPPE** Am Donnerstag dürfte bei Madame Tussauds im Prater der Bär los sein. Und Schuld daran ist ein Steirer. Sänger Andreas **Gabalier** enthüllt ein künstliches Pendant aus Wachs.

Mitunter eine völlig unge- wohnte Situation für den Volks-Rock'N'-Roller, dass

er einmal keine Massenhysterie wie sonst bei seinen Konzerten auslöst. Denn Anschauen der Gabalier-Puppe ist natürlich erlaubt, nur sollte man möglichst, auch wenn man als Fan noch so euphorisch ist, die Finger von ihr lassen. Denn die Figur ist zwar nicht aus Zu-

cker, doch wie erwähnt eben aus Wachs.

Sechs Monate dauerte die Fertigung, bis jetzt das End- ergebnis zu sehen sein wird. „Ich bin dankbar und demü- tigt über das, was ich bisher erreicht habe“, sagte Gabalier in einem Gespräch mit uns. Mit seiner eigenen Fi- gur bei Madame Tussauds hat der bescheiden geblie- bene Künstler wieder einen Schritt getan, den hier sonst nur Granden wie Niki **Lauda** oder Arnold **Schwarzenegger** zu Teil wurde . . .



Fotos: Madame Tussauds (2)

Wie wird sie fertig aussehen? Am Donnerstag ent- hüllt Gabalier sein Pendant aus Wachs in Wien.